



DRIVER INFO

Hallo Max,

dieser Text wird in deutsch und englisch erstellt. For english version please scroll down.

du bist seit 2023 mit WSB auf der Rennstrecke, oder hast den Newsletter abonniert.

Hier ist der aktuellen Newsletter

Lange haben wir darauf hin gefiebert - und endlich war es so weit: Unser erstes Rennwochenende der Saison 2025 in Rijeka! Die Vorfreude war bei allen riesig, viele unserer Fahrer nahmen eine weite Anreise auf sich, um beim langersehnten Auftakt-Event dabei zu sein.

Belohnt wurden wir mit zwei Tagen strahlendem Sonnenschein, sommerlichen Temperaturen und nahezu windstillen Bedingungen - perfekte Voraussetzungen für spannende Trainings und packende Rennen. Auch am Sonntag, trotz etwas wechselhafterem Wetter, blieb alles sicher und lief reibungslos ab.

Ein besonderes Highlight war unser gemeinsames Freibier am Samstagabend, das den Tag in geselliger Runde abrundete und für beste Stimmung sorgte.

Wir blicken zurück auf ein großartiges Wochenende voller guter Laune und jeder Menge Spaß auf und neben der Strecke. Wir freuen uns euch bald am Slovakiaring wiederzusehen.

Was Euch beim nächsten Event am Slovakiaring erwartet:

Von **23.- 25. Mai 2025** folgt schon das nächste Event am Slovakiaring! Folgende Specials sind dort für Euch geplant:

- Gemeinsames Essen am Samstagabend mit Grillhähnchen und Pommes
- 1. Endurance-Rennen der Saison
- Linien- und Körperhaltungsseminar mit den Top Superbike Team (am Freitag um 18:30 für alle Interessierten kostenlos)
- Instruktoren von WSB und Top Superbike
- Physiotherapie
- Rennstecken-Bäckerei
- Kostenloser Kaffee und Kuchen

Und natürlich noch vieles mehr!

Ende des Textes in deutsch. From here the text in english.

You have been on the racetrack with WSB since 2023, or you have subscribed to the newsletter.

Here is the current Newsletter

We've been looking forward to this for so long — and finally, it happened: our first race weekend of the 2025 season in Rijeka! The excitement was huge for everyone, with many of our riders traveling long distances to be part of this long-awaited opening event.

We were rewarded with two days of glorious sunshine, summer temperatures, and hardly a breath of wind — perfect conditions for exciting practice sessions and thrilling races. Even on Sunday, despite slightly more unsettled weather, everything remained safe and ran smoothly.

A real highlight was our traditional free beer on Saturday evening, which brought everyone together in a relaxed and cheerful atmosphere, perfectly rounding off the day.

Looking back, it was a fantastic weekend filled with great vibes, fun on and off the track, and we can't wait to see you all again soon at the Slovakiaring!

What's waiting for you at the next event at Slovakiaring:

From **May 23–25, 2025**, the next event is already coming up at the Slovakiaring! Here's what you can look forward to:

- A joint dinner on Saturday evening with grilled chicken and fries
- The first endurance race of the season
- Racing lines & body positioning workshop with the Top Superbike Team (Friday at 18:30 — free for everyone interested)
- Instructors from WSB and Top Superbike
- Physiotherapy services on site
- Trackside bakery
- Free coffee and cake

And of course — much more!

Bis bald am Ring!

Dein WSB-SPORT Team

Mail: office@wsb-sport.com

Web: www.wsb-sport.com

Shop: www.wsb-shop.com

Facebook: www.facebook.com/WSBSPORTRaceEvents/

Instagram: www.instagram.com/wsb_sport_raceevents/

YouTube: <https://www.youtube.com/@wsb-sportraceevents>



Newsletter AN- und ABMELDUNG [kannst du hier machen!](#)



created with Race-Management © by WSB-Sport.com